

Überblick:

1. #FairWandel: Auf nach Berlin!
2. Wohnopoly am 16. Mai in Esslingen
3. EU-Wahlopoly am 23. Mai in Kirchheim
4. Sommeruni 2019 in Markelfingen
5. „Sommer of Change“ - Sommerwerbeaktion
6. Europa. Jetzt aber richtig! Nachlese 1. Mai
7. Ortsfrauenausschuss übergibt Spende an Esslinger Hospiz



1. #FairWandel: Auf nach Berlin!

Es soll auch in Zukunft gute Arbeit in den Betrieben der Metall- und Elektroindustrie, des Handwerks, der Holz- und Textilbranche geben. WIR fahren NACH BERLIN ... Kundgebung vorm Brandenburger Tor am 29. Juni. Weitere Informationen unter <http://bit.ly/2Jk5QLP>



2. Wohnopoly am 16. Mai in Esslingen

Gesa von Leesen fragt nach bei Kandidatinnen und Kandidaten für den Gemeinderat in Esslingen. Aber nicht auf dem Podium, sondern mit Würfel und Spielfigur bei dem Spiel "Wohnopoly". Mit Publikum, mit Stoppuhr, ohne Schlossallee, aber mit Gefängnis. Weitere Informationen unter <http://bit.ly/2UAQbJ0>



3. EU-Wahlopoly am 23. Mai in Kirchheim

KandidatInnen für das Europa-Parlament beziehen Stellung und stellen sich den Fragen des Publikums. Der DGB garantiert Erkenntnis und Unterhaltung. Infos und Fotos unter <http://bit.ly/2IT3mCY>

4. Sommeruni 2019 in Markelfingen

In diesem Jahr steht die Sommeruni ganz im Zeichen unserer und vor allem der gewerkschaftlichen Geschichte: Wir schauen auf die Novemberrevolution, die Weimarer Republik, die "68er", auch auf die Zeit der RAF, die 80er Jahre und natürlich in die Gegenwart. Weitere Informationen unter <http://bit.ly/2GDj7IB>



5. „Sommer of Change“ - Sommerwerbeaktion

Auch in diesem Jahr startet die IG Metall eine Sommerwerbeaktion vom 1. Mai bis 30. Juni. Neue Mitglieder werben und ein Aktionspackage erhalten und am Gewinnspiel teilnehmen... Mehr unter <http://bit.ly/2WE60Rb>



6. Europa. Jetzt aber richtig! Nachlese 1. Mai

Alle Hauptredner - DGB-Regionalgeschäftsführer Bernard Löffler in Esslingen, DGB-Bezirksgeschäftsführerin Julia Friedrich in Nürtingen und ver.di-Gewerkschaftssekretärin Özge Aygün in Kirchheim - stellten die Vorstellungen und Forderungen des DGB hunderten von Menschen bei strahlendem Wetter vor und bekamen dafür viel Applaus. Informationen findet ihr unter <http://bit.ly/2HlxQwk>



7. Ortsfrauenausschuss übergibt Spende an Esslinger Hospiz

Diese und viele andere Fragen stellten die Mitglieder des Ortsfrauenausschusses an Susanne Kränzle, der Leiterin des Hospiz Esslingen, als sie im April einen Scheck von 500 Euro überreichten. Das Geld stammt aus einer Tellerspenden-Aktion im Januar, als die ehemalige Bundesjustizministerin Herta Däubler-Gmelin zu Gast beim Neujahrsempfang der IG Metall-Frauen war und zugunsten des Hospizes auf ihr Honorar verzichtete sowie einer Aufstockung durch die IG Metall-Geschäftsstelle. Mehr unter <http://bit.ly/2VCqptB>

